

## Iqbal : UN enfant contre l'esclavage - 1/2

**Iqbal avait 10 ans quand son histoire a commencé, dans les ateliers d'esclaves; 3 ans plus tard, il arrive chez Hussein Khan. Il a été assassiné pour avoir révélé au monde entier ce qui se passait. Voici son histoire.**

1933, Pakistan. Iqbal a 13 ans. Comme bien d'autres enfants il travaille pour rembourser la dette de ses parents au maître. Iqbal était courageux, Il a réussi à libérer beaucoup d'enfants de son pays, pourtant, encore aujourd'hui des enfants sont esclaves clandestinement. Cette année là, il rencontre Fatima, là elle aussi pour rembourser une dette. Il défie pour la première fois le maître, en déchirant un "Boukhara Bleu", un tapis d'une grande valeur. Ce jour là il va au "tombeau" Punition infligée par Hussein Kahn. C'est un cercueil, avec une sorte de grande fenêtre grillagée au dessus, il y a des scorpions, des araignées, et d'autres bestioles, Hussein Khan, la laisse dedans pendant... 7 jours, sans manger ni boire, mais il a survécu. Au dessus du cabinet, il y avait une fenêtre, par là, Iqbal s'enfuit, erra pendant 3 jours. Le quatrième jour, il entendit un homme crier "je suis un homme ! Un homme qui revendique contre l'esclavage des enfants ! Ils n'ont le droit qu'à être des enfants, pas des esclaves". Iqbal veut l'approcher, lui parler de Fatima et les autres, mais il n'y arrive pas, alors il parle à des policiers non loin de là. Le policier lui dit "viens, on t'emmène à la caserne, on te donnera à manger et un lit. Après tu nous monteras ou tu travaille" Iqbal accepte, ne se doutant pas de la suite...

La police : corrompue

Le lendemain, Iqbal montre au policier là où il travaille, il arrive dans la cour, et montre Hussein Khan du doigt devant les autres enfants. Le policier échange quelques mots avec Hussein Khan, celui-ci leur donne une liasse de billets, et il s'en vont, Iqbal crie, hurle, mais rien n'y fait : La police était corrompue ! Deviner ce qui attend Iqbal ? Bingo, il va au "Tombeau" Mais là, ce n'est pas la fin de ses aventures. Maintenant, le maître a mis des barreaux à la Fenêtre des cabinets, on ne peut plus s'enfuir, on travaille une heure de plus, et on a l'impression que les bâtons à la craie ne s'effacent jamais (une fois qu'il n'y en a plus, ils sont libres, mais il n'y en a jamais aucun qui est effacé) Ce jour là, Iqbal tente une autre tentative d'aider ses amis, et il y arrive ! Il saute par dessus le muret de la cour pendant le repas. Mais cette fois il a un plan, il a une feuille, avec l'adresse de Esthan Khan, qui est l'homme qu'il avait vu au marché. La petite Maria, qu'on croyait muette nous a dit qu'elle savait lire, elle a lu à Iqbal, et lui, il est parti pour libérer ses amis, Il va trouver Esthan Kahn et il réussit ! Il trouve Esthan Kahn. Le lendemain, Il arrive, avec Esthan, un magistrat et la police. Il arrête Hussein Khan, et les enfants sont libres.

Iqbal, tu nous manque

La plupart des enfants sont rentrés chez eux, reste Iqbal et Fatima, Fatima, ne se souvient de presque plus rien avant qu'elle arrive en atelier, il y a 5 ans, et Iqbal a convaincu Esthan Kahn qu'il était capable de l'aider à libérer tous les enfants esclaves. Esthan et Iqbal partent aux États-Unis, pour que Iqbal fasse un discours sur ce qu'il a vécu, et qu'il dénonce l'esclavage. Il a réussi. Maintenant, le monde entier est au courant de ce qui se passe. Iqbal, est heureux. Après discussions, Iqbal et Esthan Kahn, ont décidé que Iqbal irait à Boston faire des études d'avocat, pour qu'il soit encore plus utile au groupe. Mais avant, il restera un mois chez sa famille. C'était un dimanche, le dimanche de Pâques. La famille Iqbal était chrétienne. Il pleuvait. D'abord, Iqbal était aller à l'église avec ses parents, puis on lui avait offert des oeufs durs chez sa tante et son oncle. Après il y avait eu des desserts, Iqbal en avait mangés tellement, qu'il avait mal au ventre. Puis pendant que les adultes discutaient, les enfants étaient aller jouer. Iqbal, avait pris sa bicyclette, Il remontait une pente, il retournait chez ses tantes et oncles. Et là, l'impensable arriva. Une grosse automobile noire avec les vitres blindées, arriva. La vitre s'ouvrit, on entrevit un canon de fusil, et là il y eut un coup de feu. L'eau boueuse se teinta d'un rouge clair/e, et Iqbal tomba de sa bicyclette. Iqbal était mort. Il avait 13 ans 1/2.

## Iqbal : UN enfant contre l'esclavage - 2/2

Si vous lisez la presse vous avez peut être croiser cet article, qui parlait d'un bateau rempli/e d'enfants-esclaves. Lorsque ce bateau est arrivé au port, il était vide. Mais nombre de personnes soupçonnent que les enfants aient été largués sur une île on-ne-sait-où. Au jour d'aujourd'hui, le trafic d'enfants est encore plus vivace.

HISTOIRE VRAIE RACONTÉE DANS LE LIVRE DE FRANCESCO D'ADAMO